



Montage: Scharf

Bar-Klang-Brücke

## Spanische Treppen

Unter dem Motto „Raum erleben“ findet zum neunten Mal der Tag der Architektur statt

Zum neunten Mal wird Ende Juni bundesweit der Tag der Architektur durchgeführt. Besonders Augenmerk liegt auf jenen Gebäuden, die normalerweise nicht für jedermann zugänglich sind. In Magdeburg ist das unter anderem die Experimentelle Fabrik und das Landesfunkhaus des Mitteldeutschen Rundfunks. Besonders

spannend dürfte der vor der Einweihung stehende Umbau des Schauspielhauses, den ehemaligen Freien Kammerspielen werden. Auf Grund des 1200jährigen Stadtjubiläums sind im diesjährigen Programm besonders viele Gebäude in Magdeburg für die breite Öffentlichkeit geöffnet. Zu den vom Bauhausstil geprägten Bauten der 1920er Jahre ist eine Bustour durch das „bunte“ Magdeburg unter fachkundiger Führung geplant. Da in diesem Jahr erstmals

am Tag der Architektur unter einem bundesweiten Motto „Raum erleben“ Gebäude, Innenräume, und öffentliche Räume präsentiert werden, nutzt die Architektenkammer

Sachsen-Anhalt die Interventionsidee des Landschaftsarchitekten Matthias Dähr „Eine spanische Treppe für Magdeburg“ und lädt am Freitag, den 24. Juni zu einem Auftaktfest ein.

**Tag der Architektur 25. und 26. Juni, Das ausführliche Programm erhalten Sie unter [www.ak-lsa.de](http://www.ak-lsa.de), Anmeldungen zur Bustour unter [info@ak-lsa.de](mailto:info@ak-lsa.de)**